
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mercredi 10 mai 2023 à 18 h 00 à Pont à Mousson 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie, GOUNOT Laurence et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, CANDAT Michel, DAUPLET Jean-Luc, DI 

BENEDETTO Vito, GOSTNER Dany, KLEIN Joël, LANGKUST Olivier, URIET Daniel et VALSAQUE Bernard  

Assistent 

M. LEMOINE Henry (Maire de Pont à Mousson) 

M. CHAUMONT Cyril (Président CDA) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

MM., BRIKAT Hamza, CHAIB Malik, GROSJEAN Frédéric, LEGGERI Gauthier, RIBAULT Cédric et VAUTRIN Franck 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

M. KEFF Michel et THIRIET Jean-Marie (Président d’honneur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous et en remerciant Henry LEMOINE, 

Maire de Pont à Mousson pour sa présence et pour le prêt des locaux. 

Adoption procès-verbal 

Le procès-verbal de la réunion plénière du comité de direction du jeudi 26 janvier 2023 est adopté à l’unanimité, sans 

remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Décès 

Yann LEROY fait part des décès : 

- De José DA SILVA, dirigeant de l’U.S. Avril 

- De Laurent BOURGEOIS, ancien instructeur et membre de la CDA 

Le Président présente ses sincères condoléances aux familles ainsi qu’aux proches. 

Il adresse, par ailleurs, son soutien à Joël KLEIN, vice-président, suite à quelques soucis de santé. 

Informations générales 

- La F.F.F. a débloqué une enveloppe au niveau national pour développer l’arbitrage sur deux saisons (2 millions 

d’euros). La Ligue va notamment se servir de cette enveloppe pour embaucher un CTDA 

- Une subvention de 57 000 euros est accordée pour notre District au titre des contrats d’objectifs pour l’ensemble 

des actions mises en place 

- Une subvention de 26 000 euros a également été attribuée concernant l’ANS 

- Les discussions se poursuivent concernant le dossier de la « sortie de l’Alsace » du Grand Est 

- La saison 2023-2024 aura comme fil rouge l’organisation des jeux olympiques en France à l’été 2024. Une 

tournée est prévue sur l’ensemble du Grand Est avec une date par territoire 

- L’Assemblée Générale de la Ligue se tiendra le 24 juin 2023 à Villers-Lès-Nancy avec la présentation et le vote du 

budget prévisionnel 

- La réforme des compétitions jeunes au niveau de la Ligue sera présentée également à la prochaine AG avec 

comme point essentiel la mise en place de deux niveaux R1 et R2 

- La finale de la Coupe Grand Est Féminine est prévue à Blénod le 10 juin 2023 où nous associerons la journée 

départementale des féminines 

Assemblée générale du district 

L’assemblée générale, fixée au vendredi 26 mai 2023, se déroulera dans les salons de l’A.S.N.L. Yann LEROY remercie 

très sincèrement le club et la Métropole du Grand Nancy pour leur accord.  

Ordre du jour 

Le comité de direction valide l’ordre du jour comme suit : 



18 h 00 - Accueil des participants 

18 h 30 - Ouverture de l’assemblée générale ordinaire 

- Allocution de Yann LEROY 

- Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 25 novembre 2022 

- Budget prévisionnel 2023/2024 

- Remise de médailles 

- Modifications des statuts 

- Modifications règlementaires 

- Réforme des championnats jeunes 

- Remise de récompenses 

- Présentation Sportynéo 

- Intervention des personnalités 

 

Budget prévisionnel 2023/2024 

Yann LEROY présente le budget pour la saison à venir avec d’un côté les charges et de l’autre côté les produits. Les 

principaux postes de dépenses restent les charges sur salaires ainsi que les frais de déplacements tandis que les recettes 

proviennent pour une grande partie de subventions et des cotisations des clubs. A noter que ce budget prévisionnel est en 

légère augmentation par rapport à la saison précédente (685 000 € contre 645 000 €). Le projet de budget pour la saison 

2023-2024 est adopté par l’ensemble du comité de direction. 

Statut financier 2023/2024 

Du fait des augmentations prévues par la Ligue concernant les frais de mutations et les tarifs des licences, le comité de 

direction décide, à l’unanimité, de ne pas apporter de modification au statut financier pour la saison 2023-2024.  

Modifications statutaires et règlementaires 

Joël KLEIN, vice-président, présente aux membres les différentes modifications statutaires et règlementaires qui seront 

soumises au vote des clubs avec notamment une réorganisation et une mise à jour de la plupart des règlements. 

Ces dernières sont adoptées à l’unanimité par le comité de direction. 

Finances 

Projet d’achat d’un nouveau véhicule 

Suite au dossier FAFA qui a été déposé, un accord a été donné par la Ligue puis la F.F.F. pour une subvention d’un 

montant de 17 800 euros. De ce fait, le comité de direction donne son accord pour l’achat d’un nouveau véhicule 

TRANSPORTER pour un montant de 38 500,00 € TTC. 

Aides aux clubs 

Mathieu LESAGE fait un point sur les dossiers reçus concernant les aides aux clubs. Pour cette saison 2022-2023, près de 

50 dossiers ont été déposés par les clubs pour un montant d’aides demandées approchant les 30 000 €. 

La liste des aides définitives attribuées par club sera validée lors du prochain comité de direction. 

Chèques vacances 

Le comité de direction donne son accord pour la mise en place de chèques vacances pour cette saison 2022-2023 pour les 

salariés du District. 

Exonération amende nouveau club statut de l’arbitrage 

Il est décidé d’exonérer de l’amende de 60 euros un nouveau club en D4 qui serait en première année d’infraction. Il est 

également décidé, concernant les clubs qui engagent seulement des équipes vétérans, de figer l’amende à 60,00 € à partir 

de la deuxième saison en infraction ainsi que pour les suivantes. 

 

Activités techniques 
Pôle formation  

• Module U9 à Blénod : 22 stagiaires 

Pôle détection / sélection 

• Plusieurs CPS organisés pour les U12 et U13 

• La sélection féminine U14 / U15 a disputé un match amical le jeudi 27 avril 2023 

• La sélection U15 garçons a disputé un match amical contre l’équipe U15 du Racing Luxembourg le jeudi 20 avril 

2023 



Pôle Sections Sportives Scolaires 

• Un rassemblement des SSS (6è/5è) s’est déroulé jeudi 23 mars 2023 au stade Marcel Picot 

Pôle DAP 

• Mise en place de rassemblements festifs au stade Marcel Picot pour les U9 et U11 

• Le rassemblement final U11 s’est déroulé à Ludres le samedi 6 mai 2023 

• La finale du Festival U13 s’est déroulée à Homécourt le samedi 1er avril 2023 

• Plusieurs rassemblements de masse ont été organisés pour les féminines (à Jarny et Saint Max) 

Evènement à venir : Foot en Fête 

Un grand week-end festif sera organisé du 26 au 28 mai 2023 sur les installations du Stade Marcel Picot avec pour but de 

valoriser la pratique du football en mettant en avant presque toutes les catégories. Plusieurs manifestations s’enchaineront 

tout au long de ces trois journées avec un accès libre pour le public :  

- Vendredi 26 mai 2023 

o Assemblée Générale 

o Rassemblements U9 

- Samedi 27 mai 2023 

o Rassemblements U9 et U11 

o Finales des coupes U15 et U18 

- Dimanche 28 mai 2023 : 

o Rassemblement féminin 

o Finales des coupes seniors et vétérans 

Un village sera également mis en place sur les journées des samedi et dimanche avec la présence de stands citoyens afin 

de sensibiliser les licenciés et le grand public sur différentes thématiques (tabac, environnement, arbitrage..) ainsi que des 

ateliers ludiques.  

Arbitrage 

Cyril CHAUMONT indique que l’effectif pour cette saison 2022-2023 est de 299 arbitres. Il est en légère augmentation par 

rapport à la saison précédente. 

Une formation initiale à l’arbitrage vient de se dérouler sur les installations de Joeuf afin de permettre aux clubs du secteur 

nord de présenter leurs arbitres. 

67 candidats ont été reçus sur l’ensemble des formations depuis le début de la saison. 

Divers 

Le comité de direction valide la candidature d’Olivier LANGKUST pour suppléer Michel CANDAT au sein de la commission 

régionale bénévolat et distinctions en cas de besoin. Il valide également la candidature de Jonathan KIEFFER en tant que 

délégué au sein de notre District. 

Le titre de champion seniors se déroulera dimanche 11 juin 2023 avec un lieu restant à définir. 

En partenariat avec l’Est Républicain, plusieurs trophées viendront récompenser les acteurs de la D1 sur la saison 2022-

2023. En effet, un système de vote sera mis en place par le journal afin d’élire le meilleur gardien, défenseur, milieu, 

attaquant ou encore arbitre. Des prix symboliques seront également décernés (club œuvrant le plus dans le développement 

du football féminin, le meilleur buteur…) lors d’une soirée de remise de récompenses qui se déroulera dans les locaux de 

l’Est Républicain courant juin 2023.  

Après en avoir pris connaissance, le comité de direction donne son accord pour le projet de fusion entre les clubs du F.C. 

Sommerviller et de l’Entente Sportive du Vermois qui donnera naissance à l’Entente Sommerviller-Vermois. 

Le comité de direction prend connaissance des courriers reçus des clubs d’Haucourt, Mexy et Vandoeuvre Nurhak 

concernant une demande de dérogation par rapport au statut de l’arbitrage. Après étude, il est décidé de ne pas donner de 

suite favorable à ces requêtes. Un courrier officiel sera envoyé aux trois clubs pour leur notifier cette décision. 

Mathieu LESAGE informe les membres que le groupe de travail mis en place avec les clubs a permis de dégager plusieurs 

propositions d’améliorations par thématiques. Certaines seront d’ailleurs proposées au vote lors de la prochaine assemblée 

générale du District. 

Dans le cadre des formations FMI, il est envisagé d’acheter de nouvelles tablettes. Yann LEROY demande à Mathieu 

LESAGE d’engager des démarches pour réaliser un devis. 

Suite à la réforme des compétitions jeunes en Ligue, de nouvelles catégories vont être créées au début de la saison 2023-

2024 sur les compétitions interdistricts avec la mise en place de championnats U14 et U16. 



Concernant les amendes liées au Foot Animation, il est demandé de faire preuve de souplesse concernant les feuilles de 

présences qui ne sont pas correctement complétées mais par contre de sanctionner les absences des équipes. 

 

Henry LEMOINE remercie les bénévoles présents pour leur travail au service du football ainsi que l’ensemble des 

personnes œuvrant dans les clubs. 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 

 

 

 

 

 


